

**AGO-DIC 2023**

# **GACETA BÚFALO**



# EDITORIAL

Comenzamos el año con un nuevo proyecto editorial. Como ya es conocimiento de todos, en el Colegio publicamos una revista bimestral exclusiva de la sección de preparatoria donde nuestros alumnos realizan los reportajes, fotografías y revisión de artículos. Quisimos extender este privilegio a las otras secciones para dar a conocer todas las actividades que se llevan a cabo en nuestro Colegio. En esta gaceta encontrarán las actividades que realizamos durante el primer semestre de actividades en todas nuestras secciones. Al igual que en nuestra revista *Espíritu*, nuestros alumnos de preparatoria son los encargados de la redacción.

El espíritu búfalo es inquieto y recorre todas nuestras aulas y nuestros pasillos. Invita a nuestros alumnos a seguirlos, a poner ofrendas, participar en festivales, seguir los pasos en un baile, conmemorar alguna fecha importante y a convivir. Ahora, con esta gaceta, también queremos incluirlos a ustedes. Aquí encontrarán el registro de las actividades y hazañas que han surgido de la inventiva de nuestra dirección y que son alentadas por ese espíritu búfalo que habita en cada uno de nuestros estudiantes.

Esperamos que sea de su agrado y que cumpla con su misión que es la de enriquecer nuestra familia y contagiar a todos con la esencia búfalo.

Pablo Nava  
Profesor de Literatura

# 15 DE SEPTIEMBRE

Por Bárbara Castro y Santiago Segoviano,  
alumnos 4to grado de preparatoria.

**E**l pasado 15 de septiembre, la sección secundaria realizó algunas actividades alusivas a la Conmemoración del Inicio de nuestra Lucha por la Independencia. Los alumnos realizaron una actividad recreativa con sus papás en la cual se utilizaron distintos materiales, principalmente foami moldeable y bolas de unicel, para crear una muñeca alusiva a una artesanía mexicana. Esta actividad se realizó con el objetivo de desarrollar y ampliar la habilidad de los alumnos con las manualidades de manera dinámica.

Otra actividad consistió en hacer alegrías mediante una receta casera para hacerlas previamente en casa, de este modo, la hicieron con sus padres para pasar un buen rato con ellos y así crear un dulce típico mexicano que después decoraron en clase con chocolate derretido. Esta actividad fue dirigida por la Profesora Blanca Flores Valente, con el objetivo de dar a conocer la gastronomía típica de nuestra cultura.





La ceremonia cívica reunió a todos los alumnos del Colegio en el campo y se celebraron en ella diversas actividades. Además de realizar honores a la bandera a cargo de las distintas escoltas de cada sección, también contamos con la representación del Grito de Dolores donde nuestro alumno Carlos Tello de 6to de preparatoria representó al cura Hidalgo. Además, nuestros alumnos de primaria utilizaron telas de los colores patrios para conformar banderas que se agitaban al viento.

Fue un evento lleno de color y vida.





# DÍA DE MUERTOS EN PREESCOLAR

---

**E**l día 30 de octubre en el Colegio Francés Hidalgo se llevó a cabo un pequeño desfile de disfraces con la participación de los alumnos de la sección preescolar, quienes destacaron por la calidad y originalidad de sus disfraces. Algunos de ellos eran muy elaborados.

Este desfile tuvo lugar en el centro del campo de fútbol con el propósito de que los pequeños y sus disfraces se pudieran apreciar de mejor manera para todos los ahí reunidos. Posteriormente, formaron filas y participaron en un baile muy divertido organizado por las profesoras de Kínder.

La participación de los más pequeñitos causó gran emoción a quienes contemplaron en este evento. Se notaba el esfuerzo, dedicación y alegría con la que bailaban la canción “*Spooky Scary Skeletons*”, una divertida y muy clásica melodía para esta fecha tan especial que gusta tanto a chicos como a grandes.

En el desfile pudimos ver la clásica calabacita de Halloween, calaveras, piratas, superhéroes, payasitos, princesas y otros personajes del momento.

Finalmente, con un gran aplauso y dejando un toque de ternura y horror, los más pequeñitos de la familia Frances Hidalgo regresaron a sus aulas para disfrutar de unos ricos y terroríficos dulces, donde pusieron en práctica su capacidad para compartir en esta temprana etapa de sus vidas.

Fue un día de mucha diversión, alegría y convivencia.



# CONCURSO DE PUERTAS DE HALLOWEEN

---

**H**alloween es una fecha en la que la alegría y la convivencia se viven de forma intensa. Una parte fundamental de esta celebración es la del disfraz.

Disfrutamos disfrazarnos para estas festividades, pues se aprovecha para salir un momento de nosotros mismos. Gracias a los disfraces, podemos ser un rato un hombre lobo, o un ánima en pena, un personaje de película o una entidad fantasmagórica.

Los disfraces además de permitirnos ser uno de esos personajes que tanto nos gustan, son una muestra de nuestros gustos y de aspectos profundos de nuestra personalidad, pues elegimos el disfraz porque existen una afinidad de nosotros con lo que representan. Se vuelven así un aspecto de nuestra identidad y confirmación de lo que somos.

En el Colegio pensamos que también es importante dar identidad al espacio que ocupamos. Cada sección, cada grado, cada grupo, posee una identidad que nos define. No es lo mismo ser del grupo “A” o del “C”; no es lo mismo ser un “Koala” o un “Delfín”, no es lo mismo ser del 401 o del 402. Y esa personalidad de grupo necesita manifestarse. Así como con nosotros, Halloween es una excelente oportunidad para hacerlo. Así que en el CFH extendemos esa dimensión significativa del disfraz a nuestros espacios y para ello, decoramos nuestras puertas.

Los alumnos de cada sección decoraron las puertas de sus aulas de acuerdo con sus propios gustos, y el resultado fue una magnífica variedad que nos da una muestra del talento que se desarrolla detrás de ellas. En verdad que este tipo de fechas nos dejan ver la riqueza de la creatividad de nuestros alumnos. Fue un Halloween genial.

# PREESCOLAR



# PRIMARIA



# SECUNDARIA



# PREPARATORIA



# CHRISTMAS BALL



Por Valeria Morales,  
alumna 6to grado de preparatoria.

**E**l "Baile de Invierno" de la sección secundaria del Colegio Francés Hidalgo fue un evento extraordinario que dejó a todos los asistentes emocionados y con recuerdos inolvidables. Este increíble evento tuvo lugar en el amplio y acogedor auditorio de la escuela, brindando el escenario perfecto para una noche llena de diversión y camaradería.

El baile comenzó a las 4:30 de la tarde y se prolongó hasta las 6:00, un tiempo para disfrutar de cada momento. Los chicos y chicas de la sección secundaria se reunieron emocionados en el auditorio, listos para bailar al ritmo de las canciones seleccionadas por el dj. La música era variada y animada para que todos tuvieran una canción que los hiciera moverse y disfrutar de la noche.

Pero no solo hubo música y baile en este evento tan especial, también se ofreció a los asistentes una deliciosa comida para satisfacer sus apetitos. Desde bocadillos y aperitivos hasta deliciosas bebidas refrescantes para recuperar el aliento.

Además de la música y la comida, otro momento destacado del "Baile de Invierno" fue el discurso inspirador que nos brindó nuestra Directora General, la mtra. Claudia Dávila. Su discurso fue conmovedor y motivador, dejando una huella en el corazón de todos los presentes, y nos recordó la importancia de la fe y la unión en momentos especiales como este.



# CÓMO EL GRINCH ROBÓ LA NAVIDAD

Por Valeria Morales,  
alumna 6to grado de preparatoria.

Para nuestra celebración navideña en el Colegio Francés Hidalgo, tuvimos varios eventos realizados en dos días, como la pastorela realizada por prepa y coreografías montadas por nuestros alumnos de secundaria y el seminario de baile de preparatoria, en donde también nuestro compañero Carlos Tello Montoya interpretó el papel de El Grinch en la representación de “Cómo el Grinch robó la Navidad”, cuento de inspiración para la decoración y temática de celebración navideña en el Colegio. Tras varios ensayos, tuvimos una excelente representación en la que participaron alumnos de todas las secciones, y acudió toda la escuela, tanto alumnos como padres de familia. Hubo dos funciones en diferentes horarios. Todos disfrutamos de este evento y de este tradicional relato de Navidad para esta celebración navideña de parte de la comunidad Francés Hidalgo.



# “FESTIVAL NAVIDEÑO PREESCOLAR”

---

Por Valeria Morales,  
alumna 6to grado de preparatoria.

**E**l festival navideño de la sección de preescolar fue un evento encantador que tuvo lugar en el auditorio del CFH. El acto comenzó con los más pequeños vestidos como adorables duendes, acompañados por sus maestras, representando cómo ayudaban a Santa Claus a entregar todos los regalos. Después de cada actuación, los padres de familia, junto con sus familias y los directivos, aplaudían y animaban a los pequeños.

En el segundo acto, los niños de segundo grado de preescolar salieron como renos y nos brindaron una excelente, divertida y bonita presentación para todos los presentes que los animaban con una muy buena actitud. Fue maravilloso ver cómo los niños disfrutaban interpretando sus roles y contagiaban la alegría de la temporada navideña a todos los presentes.

En el tercer acto, pudimos observar una escena de Santa Claus preparándose para llevar los juguetes a todos los niños. Varios de ellos contaban con bellos carteles deseando una feliz Navidad para todos los presentes.

Uno de los actos finales fue cuando toda la sección de preescolar, junto con sus maestras, nos contaron una hermosa canción en la cual todos deseaban que pasáramos esta festividad de la mejor manera. Algunos de los niños pasaron en medio de los asientos lanzando papel blanco, haciendo alusión a la nieve y concluyendo este hermoso evento.

Felicidades a todos los participantes por su magnífica actuación y por transmitir el espíritu navideño de una manera tan especial y encantadora.

